



Die Grüttauf-Organisatoren Hauke Rohwer (l.) und Andreas Obrecht mit Doris Meyer
Foto: Ursula König

Familien laufen

Benefizlauf für „leben und wohnen“

Lörrach (uk). Der traditionelle Grüttauf nähert sich. Am Sonntag, 16. März, wird er zum zweiten Mal von der Leichtathletikabteilung des Turn- und Sportvereins Lörrach-Stetten organisiert. Die Hauptsponsoren sind Endress und Hauser Info Serve und die Sparkasse Lörrach.

Mitveranstaltet wird der Lauf von der IKK und der DLRG. Als zweitgrößte Laufveranstaltung nach dem Stadtlaf genießt der Grüttauf nicht nur in der Laufszone einen hervorragenden Ruf, sondern hat sich darüber hinaus zu einem beliebten Familienereignis entwickelt.

In diesem Jahr wird der Grüttauf zugunsten der Einrichtung „leben und wohnen“

für Menschen mit Körperbehinderung veranstaltet.

Der Erlös des Benefizlaufs soll vor allem dem Bereich der offenen Hilfe zu Gute kommen, erklärt Geschäftsführerin Doris Meyer.

In Kooperation mit dem Spastikerverein wird die Bildungs- und Freizeitarbeit unterstützt. Familienunterstützende Maßnahmen zählen dazu, wie die Entlastung von Angehörigen und integrative Projekte.

Die Organisation des Grüttaufs klappte schon deutlich besser als beim letzten Mal, erklärten Andreas Obrecht und Hauke Rohwer gestern im Gespräch mit unsere Zeitung.

► www.gruettauf.de